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議長報告 

 

日程第 3、「諸般の報告」を行います。 

 

令和 5年 12月定例会以降の議長の活動報告については、

お手元に配付のとおりです。 

 

それでは、主なものについて申し上げます。 

 

最初に、全国高速自動車道市議会協議会として、2月 1日

に東京都で開催された「第 50回定期総会」へ出席しました。 

定期総会では、各種事務報告の後、 3 件の議題について

協議が行われ、 いずれも承認、可決されました。 

また、高速道路建設・整備促進等に関する 9項目について

決議いたしました。 

 

次に、2月 2日に萩市において開催されました「北浦三市

議会議長会」には正副議長が出席し、次回の開催に係る議題

等について協議し、いずれも了承されました。 

その後、各市との情報交換を行い、本市からは「市民活動

支援センターについて」報告いたしました。 

 

続いて、市関係では「二十歳のつどい」や「消防出初式」

への出席をはじめとして、市及び各種団体の行事等に参加し

ました。 

 

以上で、諸般の報告を終わります。 


